

Tansania

Rahel's

Rundbrief Nr. 3



Hallo ihr Lieben,

Es sind schon wieder 3 Monate vergangen und ich bekam die Nachricht, dass sich die Bestimmungen des Businessvisas geändert haben. Daher musste ich erneut aus dem Land gehen und war deshalb nochmals eine Woche in Kenia bei Diguna. Ich half wieder in der Schreinerei, machte bei der Jugendarbeit im Slum mit und besuchte einen Elefantenpark für verwaiste Babyelefanten.



War eine wirklich schöne Zeit dort.



Neues vom Boarding/Internat :

Da alle Kinder vom Boarding zuhause bei ihren Eltern sind, renovierten wir bei Gelegenheit die Fenster dort. Wir schliffen die Rahmen ab und strichen sie neu.

In der Zwischenzeit mussten wir uns von den bisherigen Freiwilligen Anna und Finn verabschieden und begrüßten auch schon die neuen Annika und Philipp.



Neukirchener
Mission

Gartenstraße 15
47506 Neukirchen-
Vluyn
Tel.: 02845-983890
Deutschland

Meine Adresse:

Rahel
P.O. Box 2596
Dar es Salaam
Tansania

NURU Workshop

Im Nuru Workshop war unser Ofen kaputt und wir mussten 2 Monate lang im Boarding (Internat) backen. Was Eliza (eine Gehörlose aus dem Nuru) und ich übernommen haben. Zum Glück war nur ein Teil des Ofens defekt und wir konnten es ersetzen.

Ich wurde jetzt schon mehrmals gefragt, wie alt die Leute im Nuru Workshop sind. Wir sind 15 Personen und alle so zwischen 23 und 55. Um vielleicht noch allgemein eine bessere Vorstellung zu bekommen, könnt ihr auch gern mal unsere neue Homepage besuchen:

www.nuruworkshopdar@weebly.com (ist eben auf Englisch)

Der große Markt von dem ich euch im letzten Rundbrief erzählt hatte, verlief wirklich sehr gut. Es regnete die ganze Woche davor und wir hatten schon Bedenken, dass dadurch weniger Leute kommen würden. Aber Gott erhörte unsere Gebete und es war wirklich der einzige Tag innerhalb 2 Wochen, an dem es wunderschönes Sommerwetter war. Wir waren überaus dankbar und zufrieden mit dem was wir verkauft hatten. Machten neue Bekanntschaften und bekamen Aufträge für Bestellungen.



Nuru Workshop auf Seminar

Es entstand die Idee, für die Leute von Nuru ein 2 tages Seminar zu veranstalten. Freunde von uns hätten dafür genügend Platz in ihrem Haus, da die Räumlichkeiten sonst für Bibelkurse benützt werden und wären bereit, uns diese zur Verfügung zu stellen.

Wir teilten also unsere Idee den Leuten von Nuru mit und erhielten die unterschiedlichsten Reaktionen. Die Meisten haben noch nie in ihrem Leben wo anders übernachtet als in ihrem gewohnten Bett und waren deshalb skeptisch.



Gebetsanliegen :

Danke für :

- Bewahrung auf der Reise und gute Zeit in Kenia
- Dass der Ofen repariert werden konnte
- Gutes Wetter + Verkauf auf dem Markt
- Die geniale Zeit während des Seminars und dass alles so gut geklappt hat

Bitten für:

- Gesundheit
- Bewahrung
- Gutes Einleben der neuen Freiwilligen
- Dass wir das Thema von unserem Seminar „Beziehungen“ auch leben

Manche hatten Sorge, es gäbe kein WC und andere dachten, sie müssten hungern in der Zeit.

Schlussendlich freute sich aber jeder darüber einmal raus zu kommen und waren sichtlich aufgeregt, als es soweit war.

Wir verteilten uns auf 2 Autos und das Abenteuer begann.

Dort nahmen wir dann das Thema „Beziehungen und Freundschaften“, wie auch „Familienplanung“ durch und beschäftigten uns damit, wie unser Körper funktioniert. Zwischendurch spielten wir verschiedene Spiele und genossen die gemeinsame Zeit.



Am 2ten Tag hatten wir noch eine Überraschung geplant gehabt. Und zwar machten wir einen Ausflug in den Zoo. Da die Meisten von uns noch nie in ihrem Leben einen echten Löwen oder eine Giraffen gesehen hatten, ging damit für viele ein Traum in Erfüllung. Ihr hättet die Gesichter sehen sollen! Ich habe sie noch nie so strahlen gesehen, als an diesen 2 Tagen.



Ich freue mich immer sehr über Nachrichten und jegliches Interesse an meiner Arbeit hier. Im Gebet, aber auch finanziell, da ich in dieser Zeit für meine Arbeit nichts bekomme und alle Kosten (vorallem Visakosten, Versicherungen, usw.) selbst tragen muss.

DANKE an alle die mich unterstützen!!!

Wünsch euch eine gute und gesegnete neue Woche,

Ganz liebe Grüße,

eure *Rahel*

Spendenkonto:

Neukirchener
Mission e.V.

IBAN: DE26 3506
0190 2119 6410 15
BIC: GENODED1DKD

Verwendungszweck:
„507 Rahel“ und die
Spenderadresse

Bei Überweisungen bitte
immer die vollständige
Spenderadresse angeben.
Spendenbescheinigungen
werden dann zu Beginn
des Folgejahres erstellt. Die
Spende kann steuerlich
abgesetzt werden.